

# Pemanfaatan Aplikasi Finansialku Dalam Menyusun Rencana Keuangan Bagi Guru SMK Nurul Iman Palembang

Rizki Fitri Amalia<sup>1</sup>, Mutiara Lusiana Annisa<sup>2</sup>

Politeknik PalComTech

<sup>12</sup>Jalan Basuki Rahmat No.5 Palembang

Email : rizki\_fitri@palcomtech.ac.id, mutiara\_annisa@palcomtech.ac.id

## ABSTRAK

Tujuan diadakannya pengabdian pada masyarakat ini bertujuan untuk memberikan edukasi dan membekali guru-guru yang berada di SMK Nurul Iman Palembang dengan memanfaatkan teknologi berupa aplikasi finansialku dalam membuat laporan keuangan. Fokus pada pengabdian ini adalah mengenalkan beberapa fitur-fitur yang terdapat pada aplikasi finansialku, memberikan penjelasan berkaitan dengan penyusunan laporan keuangan yang baik dengan memanfaatkan fitur pada aplikasi finansialku, memberikan penjelasan berkaitan dengan rencana keuangan berupa penerimaan dan pengeluaran keuangan melalui aplikasi finansialku, memberikan penjelasan terkait dengan kesehatan keuangan melalui grafik yang terdapat pada laporan keuangan pada aplikasi finansialku. Metode pelaksanaan kegiatan pengabdian kepada masyarakat yang digunakan adalah penyuluhan dan pelatihan melalui presentasi materi oleh tim pengabdian kepada masyarakat, praktek langsung menggunakan aplikasi finansialku menggunakan android, berdiskusi dengan peserta, dan sharing pengalaman tentang perencanaan keuangan yang dilakukan oleh peserta. Hasil kegiatan ini menunjukkan bahwa melalui pelaksanaan kegiatan ini peserta memahami penggunaan aplikasi finansialku dalam perencanaan keuangan, peserta dapat menggunakan aplikasi finansialku perencanaan keuangan mejadi lebih efisien dan terencana serta bisa memantau keuangannya dengan baik. Peserta juga dengan memanfaatkan aplikasi finansialku dapat berkonsultasi terkait dengan permasalahan keuangan kapan pun dan dimana pun.

**Kata kunci :Rencana Keuangan, Laporan Keuangan, Aplikasi Finansialku**

## Abstract

*The purpose of holding this community service aims to provide education and equip teachers at SMK Nurul Iman Palembang by utilizing technology in the form of my financial application in making financial reports. The focus of this service is to introduce some of the features contained in my financial application, provide explanations related to the preparation of good financial reports by utilizing the features in my financial application, provide explanations related to financial plans in the form of financial receipts and expenditures through my financial application, provide related explanations. with financial health through the graphs contained in the financial statements in my financial application. The method of implementing community service activities used is counseling and training through material presentations by the community service team, direct practice using my financial application using Android, discussing with participants, and sharing experiences about financial planning carried out by participants. The results of this activity indicate that through the implementation of this activity participants understand the use of my financial application in financial planning, participants can use my financial application financial planning to be more efficient and planned and can monitor their finances well. Participants also by utilizing the finansialku application can consult related to financial problems anytime and anywhere.*

**Keywords : Financial Plan, Financial Report, My Financial Application**

## 1. PENDAHULUAN

Semakin berkembangnya teknologi pada era sekarang ini menuntut siapa saja baik pribadi, unit bisnis, maupun instansi mana saja untuk bisa memahami penguasaan teknologi dalam rangka menunjang kegiatan rutin yang dilakukan dalam kehidupan sehari-hari. Pemahaman teknologi dapat dilakukan dengan memanfaatkan aplikasi finansialku. Menurut Hery (2014:12) siklus akuntansi adalah seluruh transaksi bisnis yang terjadi dalam perusahaan, mula-mula akan dianalisis dalam rangka mengidentifikasi data dan dicatat ke dalam jurnal. Adanya proses yang lebih efisien dan efektif menjadikan penyusunan laporan menjadi lebih praktis. Aplikasi finansialku merupakan software yang diperuntukkan untuk memudahkan banyak pengguna dalam menyusun rencana keuangan melalui perencanaan penerimaan maupun pengeluaran yang sehat. Penggunaan aplikasi finansialku sangat berguna bagi pengguna karena software ini sangat berguna dalam memahami pekerjaan dan menyusun pelaporan keuangan.

Aplikasi Finansialku (Finansialku.com) terdaftar dan tercatat di Otoritas Jasa Keuangan sebagai perencana keuangan dalam kategori teknologi finansial menurut peraturan OJK Nomor 13/POJK.02/2018 tentang inovasi keuangan digital. Selain terdaftar OJK, finansialku juga terdaftar pada Kementerian Komunikasi dan Informatika Republik Indonesia. Aplikasi Finansialku dikeluarkan oleh PT.Solusi Finansialku Indonesia (Finansialku.com) yang merupakan perusahaan yang bergerak dibidang perencanaan keuangan yang berkantor pusat di Bandung, Indonesia, Perusahaan tersebut menyediakan jasa perencanaan finansial dengan segmen keluarga dan individu

dengan menitikberatkan pada edukasi perencanaan keuangan bagi masyarakat.

Kegiatan pelatihan pengabdian kepada masyarakat diadakan di SMK Nurul Iman di Kota Palembang dengan memberikan pelatihan mengenai perencanaan keuangan dengan menampilkan laporan keuangan menggunakan aplikasi finansialku. Untuk menyusun rencana keuangan dengan menggunakan aplikasi finansialku sendiri di SMK nurul Iman masih menggunakan cara manual. Setelah melakukan survei dengan mitra sebelum melakukan pelatihan mitra memiliki keinginan agar guru-guru dapat meningkatkan kompetensi dalam menyusun rencana keuangan yang baik dan mampu menghasilkan laporan keuangan. Hal inilah yang mendorong tim pengabdian kepada masyarakat dari politeknik palcomtech program studi akuntansi memberikan pelatihan penyusunan dengan menyusun rencana keuangan kemudian diaplikasikan dalam bentuk laporan keuangan menggunakan aplikasi finansialku.

Sasaran dari kegiatan ini adalah guru-guru SMK Nurul Iman di kota Palembang yang beralamat di Jl. Mayor Salim Batubara No.358, Sekip Jaya, Kecamatan Kemuning Kota Palembang. Tujuan dari adanya pelaksanaan program pengabdian masyarakat adalah memberikan pengetahuan dan keterampilan bagi guru SMK Nurul Iman Palembang tentang penggunaan aplikasi finansialku sebagai sarana pendukung dan pengguna dalam mencatat keuangan, merencanakan keuangan, mengecek kesehatan keuangan, dan membuat laporan keuangan. Dengan adanya pelatihan pengabdian ini kami dari tim pengabdian politeknik palcomtech berharap guru-guru SMK Nurul Iman Palembang bisa menggunakan aplikasi finansialku dalam membantu perencanaan

keuangan dan menyusun laporan keuangan sesuai dengan kebutuhan pengguna.

## 2. PERMASALAHAN

Berdasarkan hasil pengamatan dan diskusi dengan mitra diperoleh beberapa permasalahan adalah sebagai berikut : Masih banyak peserta dalam hal ini guru-guru di SMK Nurul Iman Palembang yang belum mengetahui penggunaan dari aplikasi finansialku dalam menyusun laporan keuangan. Kurangnya pengetahuan dan keterampilan guru-guru menggunakan aplikasi keuangan menggunakan android merupakan kendala yang dialami oleh guru-guru di SMK Nurul Iman Palembang. Selain itu belum baiknya pengelola keuangan yang dialami oleh guru-guru di SMK Nurul Iman Palembang menjadi kendala tidak terkontrolnya penerimaan dan pengeluaran keuangan sehingga kesehatan keuangan yang dialami oleh guru-guru sebagai pengguna individu sering mengalami gangguan keuangan.

## 3. METODOLOGI

Metode pelaksanaan kegiatan dalam program pengabdian masyarakat dilakukan dengan berbagai metode diantaranya adalah sebagai berikut :

1. Pengenalan materi aplikasi finansialku yang dihadiri oleh tim dan peserta yaitu guru-guru di SMK Nurul Iman Palembang. Adapun materi yang disampaikan terdiri dari beberapa bagian adalah sebagai berikut :
  - Pengenalan aplikasi finansialku
  - Pengenalan tujuan dari penggunaan aplikasi finansialku
  - Pengenalan fitur-fitur yang terdapat pada aplikasi finansialku.

2. Melakukan pelatihan terkait dengan rencana keuangan menggunakan aplikasi finansialku. Adapun tahapan pelatihan yang dilakukan adalah sebagai berikut :
  - Pelatihan rencana keuangan berupa penerimaan dan pengeluaran kas menggunakan aplikasi finansialku
  - Pelatihan pengecekan saldo keuangan dan catatan keuangan pada aplikasi finansialku
  - Pelatihan rencana keuangan tersesun maka akan ditunjukkan melalui laporan keuangan dalam bentuk grafik keuangan
3. Melakukan diskusi dan tanya jawab secara langsung tentang penggunaan aplikasi finansialku yang dilakukan oleh tim pengusul kepada mitra.

## 4. HASIL DAN PEMBAHASAN

Kegiatan pengabdian masyarakat ini dilakukan disatu tempat yaitu di SMK Nurul Iman di kota Palembang. Kegiatan ini dihadiri oleh beberapa guru-guru di SMK Nurul Iman Palembang. Kegiatan ini mendapatkan antusias dari guru-guru di SMK Nurul Iman Palembang karena kegiatan ini memberikan dampak positif bagi edukasi dan memberikan motivasi tentang perkembangan penggunaan aplikasi atau software keuangan yang sangat berguna penggunaannya. Dalam proses pelaksanaan pengabdian masyarakat dilakukan melalui tatap muka dengan melakukan penyampaian materi secara langsung dengan para guru-guru di SMK Nurul Iman di kota Palembang.

### Materi 1 Tentang Aplikasi Finansialku

Materi pertama berisi tentang gambaran umum tentang aplikasi finansialku. Aplikasi Finansialku berasal dari

perusahaan yang bergerak dibidang jasa perencanaan finansial dengan segmen keluarga dan individu dengan menitikberatkan pada edukasi perencanaan keuangan bagi masyarakat.

### **Materi 2 Tentang Tujuan dari Penggunaan Aplikasi Finansialku**

Materi kedua berisi tentang tujuan dari penggunaan aplikasi finansialku. Tujuan dari penggunaan aplikasi finansialku ini adalah memberikan pengetahuan kepada pengguna individu untuk dapat merencanakan keuangan dengan lebih baik, dapat mengecek laporan keuangan individu untuk menggambarkan bagaimana keadaan keuangan atau kesehatan keuangan individu terkait dengan penerimaan dan pengeluaran keuangan.

### **Materi 2 Tentang Fitur-fitur yang terdapat dalam aplikasi finansialku**

Fitur-fitur yang terdapat pada aplikasi finansialku terdiri dari : konsultasi keuangan, seminar dan pelatihan, klinik finansial, online. Pembuatan anggaran, pencatatan keuangan, perencanaan keuangan, pemantauan kinerja investasi, live chat dengan tim perencana keuangan.

### **Materi 3 Membuat rencana keuangan**

Pada materi ini guru-guru menyusun sendiri rencana keuangannya. Penyusunan keuangan mulai dari penerimaan kas yang diterima oleh guru-guru dalam bentuk kas maupun pendapatan apa saja yang mereka dapatkan untuk dalam mencukupi kebutuhan mereka. Setelah mereka menyusun rencana keuangan maka selanjutnya mereka menyusun pengeluaran-pengeluaran apa saja yang terjadi. Pada materi ini para guru-guru menyusun sumber-sumber apa saja yang mereka terima dalam bentuk penerimaan

kas maupun sumber apa saja yang menjadi pengurang dalam penerimaan kas mereka.

### **Materi 4 Mengecek saldo keuangan dan catatan keuangan pada aplikasi finansialku**

Setelah menyusun rencana keuangan melalui sumber penerimaan dan pengeluaran kas melalui aplikasi finansialku maka disini guru-guru dapat mengecek saldo keuangan.

### **Materi 5 Melihat laporan keuangan dalam bentuk grafik keuangan**

Setelah saldo keuangan muncul dalam sistem aplikasi finansialku maka disini pengguna dapat melihat grafik keuangan dan laporan keuangan mereka. Dari grafik inilah para pengguna dapat melihat kecenderungan atau tren naik dan turun penerimaan dan pengeluaran kas pengguna.

### **Materi 6 Mengecek kesehatan keuangan (Financial Health Check Up)**

Didalam fitur aplikasi finansialku juga dapat dilihat kesehatan keuangan para pengguna melalui financial health check up. Melalui financial health check dapat dilihat rasio keuangan pengguna.

### **Materi 7 Diskusi dan Tanya Jawab dengan Mitra (Guru-guru di SMK Nurul Iman Palembang)**

Setelah pengenalan materi dan praktek penyusunan rencana keuangan melalui aplikasi finansialku. Maka sesi terakhir yaitu diskusi dan tanya jawab secara langsung terkait dengan penggunaan aplikasi finansialku.

Berikut ini adalah beberapa dokumentasi yang dilakukan oleh pihak politeknik palcomtech bersama guru-guru di SMK Nurul Iman Palembang adalah sebagai berikut :



**Gambar 1. Kegiatan Pelatihan Penyusunan Rencana Keuangan Bagi Guru-Guru di SMK Nurul Iman Palembang**

## 5. KESIMPULAN

Kegiatan pengabdian pada masyarakat ini telah berhasil dilaksanakan dengan beberapa pencapaian berikut ini :

1. Telah terlaksananya program pelatihan penyusunan laporan keuangan bagi guru-guru di SMK Nurul Iman Palembang
2. Telah berjalannya diskusi dalam bentuk tanya jawab mengenai penyusunan laporan keuangan yang baik bagi guru-guru di SMK Nurul Iman Palembang
3. Para peserta telah memahami penyusunan laporan keuangan yang baik dimulai dari tahapan

perencanaan keuangan dengan mengatur penerimaan dan pengeluaran keuangan sehingga bisa dilihat saldo yang terdapat dalam laporan keuangan

4. Dengan adanya aplikasi finansialku maka para peserta dapat melakukan pengecekan kesehatan keuangan secara berkala pada laporan keuangan

## DAFTAR PUSTAKA

Hery. 2014. Akuntansi Dasar 1 dan 2. Jakarta: Kompas Gramedia

Heriyani Reni, dkk. 2020. Pelatihan Penyusunan Laporan Keuangan di Era Digital Melalui Perangkat Lunak Akuntansi Pada SMK Triguna 1956. Ikraith Abdimas. Vol 3 No 3 Bulan November 2020

Fitriani Yuni. 2021. Analisa Pemanfaatan Aplikasi Keuangan Online Sebagai Media Untuk Mengelola Atau Memanajemen Keuangan. Journal of Information System, Applied, Management, Accounting and Research. STMIKJayakarta. E-ISSN : 2598-8719 p-ISSN : 2598-8700. Vol. 5 No. 2 Mei 2021